

¿QUÉ ES?



Evaluación primaria permite evaluar a un paciente de forma ordenada y así realizar un manejo rápido de una situación en que se encuentra afectado un paciente o varios.

¿PARA QUÉ SIRVE?



Tiene como objetivo identificar aquellas situaciones que puedan suponer una amenaza inmediata para la vida del paciente.

EL PROCEDIMIENTO PARA UNA EVALUACIÓN PRIMARIA

1

EVALUACIÓN FÍSICA RÁPIDA

Es una inspección céfalo podal que nos permite obtener mayor información acerca de las afecciones del Px, evaluando en el siguiente orden; cabeza, cara, cuello, tórax, abdomen, pelvis, espalda y extremidades.

2

EVALUACIÓN ENFOCADA

Es la evaluación que como su nombre lo dice se enfoca en una parte del cuerpo específica en base a los antecedentes del Px y a la Nemotecnia OPQRST.

3

PRIORIDAD DEL Px

Si existiera una bandera fisiológica roja con indicadores que marcaran una inestabilidad o signos vitales alterados se toma la decisión de la prioridad del paciente, se cataloga en Primera decisión de traslado **CI** (Critico Inestable) y Segunda decisión de traslado **CE** (Critico Estable). Se identifica y toma la decisión del traslado dentro de los primeros 10 min – 1 min.

